

Point au 29 décembre 2020

- Les travaux de voirie de la place de Verdun ont commencé et seront terminés tout début janvier 2021. Le marquage des places de parking sera fait à la suite (nous devrions gagner 4 places de stationnement)

Nous allons également réhabiliter les toilettes sur cette place. Elles avaient été oubliées depuis longtemps...

- Les colis aux aînés ont été remis aux bénéficiaires le 14 décembre. Pas de goûter cette année, la Covid est passée par là.
- Les étoiles de vœux de Noël : nous avons organisé, avec le concours des enseignantes de notre école, la décoration du sapin de la Mairie avec des étoiles de vœux.

Les enfants devaient inscrire leurs prénoms sur une face de l'étoile et sur l'autre exprimer un vœu et enfin accrocher l'étoile au sapin.

Nous avons vécu un moment charmant, surtout quand les enfants ont chanté "mon beau sapin"

Merci à nos petits pour leur joyeuse participation !

- Nous sommes en plein travail sur la nouvelle version du site internet et nous espérons aboutir fin janvier.
- Nous travaillons sur le "Petit Brénais" qui doit sortir fin janvier 2021 et nous profiterons de la sortie du journal pour y inclure un chapitre sur les travaux de la rue Pompidou et ceux de la rue du Douhet : pourquoi tant de lenteur, combien ça coûte etc...